

## METADATA STATISTIK INDIKATOR

### Keterangan Kegiatan Statistik

No.	Nama Indikator	Konsep	Definisi	Interpretasi	Metode/Rumus Penghitungan	Ukuran	Satuan	Klasifikasi Penyajian	Apakah Kolom (2) Indikator Komposit?	Jika Kolom (10) berkode 1 Indikator Pembangun		Jika Kolom (10) berkode 2 Variabel Pembangun			Level Estimasi	Apakah Kolom (2) Dapat Diakses Umum?	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	Ya -1 Tidak -2	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	(16)	(17)
1	Kendaraan wajib uji	Angkutan dalam trayek	Kendaraan Wajib Uji adalah setiap kendaraan yang berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku wajib di uji untuk menentukan kelaikan jalan yaitu mobil bus, mobil penumpang umum, mobil barang, kendaraan khusus, kereta gandengan dan kereta tempelan yang dioperasikan di jalan.	-	Jumlah Kendaraan Wajib Uji	Jumlah	Angkutan	- Kabupaten	2	Aplikasi Polman Satu Data	Kendaraan wajib uji	Data administrasi Angkutan		Kendaraan Wajib Uji	Nasional	1	
2	Kendaraan Uji KIR	Angkutan tidak dalam trayek	KIR (bahasa Belanda = KEUR) merupakan kumpulan rangkaian kegiatan untuk melakukan uji kendaraan bermotor sebagai tanda bahwa kendaraan tersebut layak digunakan secara teknis di jalan raya, khususnya bagi kendaraan yang membawa angkutan penumpang dan barang.	-	Jumlah Kendaraan Uji KIR	Jumlah	Angkutan	- Kabupaten	2	Aplikasi Polman Satu Data	Kendaraan Uji KIR	Data administrasi Angkutan		Kendaraan Uji KIR	Nasional	1	
3	Keluar masuk angkutan dan penumpang di terminal tipe c	Angkutan	Angkutan adalah sarana untuk memindahkan orang atau barang dari suatu tempat ke tempat lain. Tujuannya membantu orang atau kelompok orang menjangkau berbagai tempat yang dikehendaki, atau mengirimkan barang dari tempat asalnya ketempat tujuannya.	-	Angkutan + Penumpang	Jumlah	Angkutan	- Kabupaten	2	Aplikasi Polman Satu Data	Keluar masuk angkutan dan penumpang di terminal tipe c	Data administrasi Angkutan		Keluar Masuk Angkutan dan Penumpang dari Terminal Tipe C	Nasional	1	
		Penumpang	Dalam konteks umum sendiri, penumpang dapat diartikan sebagai seseorang atau sekumpulan orang yang diangkut dalam sebuah jasa angkut.	-		Jumlah	Angkutan	- Kabupaten	2	Aplikasi Polman Satu Data	0	Data administrasi Angkutan			Nasional	1	
4	Masyarakat yang diberi bimbingan keselamatan lalu lintas	Bimbingan keselamatan lalu lintas	Bimbingan keselamatan lalu lintas ialah proses sosialisasi kepada masyarakat terkait keselamatan lalu lintas guna untuk menekan angka kecelakaan lalu lintas	-	Jumlah Masyarakat Bimbingan Lalu Lintas	Jumlah	Bentor	- Kabupaten	2	Aplikasi Polman Satu Data	Masyarakat yang diberi bimbingan keselamatan lalu lintas	Data administrasi Angkutan		Bimbingan Keselamatan lalu Lintas Masyarakat	Nasional	1	
		Masyarakat	Masyarakat adalah sekumpulan individu-individu yang hidup bersama, bekerja sama untuk memperoleh kepentingan bersama yang telah memiliki tatanan kehidupan, norma-norma, dan adat istiadat yang ditaati dalam lingkungannya.	-		Jumlah	kartu	- Kabupaten	2	Aplikasi Polman Satu Data	0	Data administrasi Angkutan			Nasional	1	

Polewali, Desember 20 21

Mengetahui,  
Kepala Bidang Angkutan

NIP.